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・1978年10月31日生まれ（37歳）
・平成19年 2651票で初当選
・平成23年 4079票で２期目当選
・平成27年 4526票で３期目当選
・教育民生常任委員会、医学部設置特別委員会
・日本サーフィン連盟公認インストラクター

活動日記を毎日更新中！！

「雨宮しんご」で検索ください！

雨宮しんご雨宮しんご成田市議会議員

WAVE
Shingo Amamiya Narita City Report

Vol.35

昨年 11 月にボランティア団体「盛り上げよう成田！街を明る

くする会」を設立し、市内 5 か所をイルミネーションで彩り

ました。私はニュータウン地区ボンベルタ隣のバスロータリー

を担当でした。当日はボランティアのご協力と、多くの市民

のみなさまのご来場者のにより、盛大な点灯式を迎えること

ができました。

当日はまた全 5 か所の点灯式会場で、「鬼怒川決壊により大き

な被害を受けた常総市への募金活動」を併せて実施しました。

賛同いただいたご芳志は、イルミネーションの装飾にご尽力

いただいた山崎電設工業（株）の山崎社長とともに 12 月 21 日、

若手市議会議員の会の同志である金子常総市議に同席いただ

き高杉常総市長にお届けしました。復興には多額の予算と時

間を要することから、風化させることのないよう、微力では

ありますが、支援の継続を図って行くつもりでおります。

は
い
！

そ
の
通
り
で
す
！

補
助
金
は
団
体
な
ど
の
有
益
な
活
動
資
金
と

な
る
一
方
で
課
題
も
多
い
ん
で
す
。

■
補
助
金
開
始
の
時
代
背
景
に
応
え
て
い
る

た
め
、
今
の
ニ
ー
ズ
と
異
な
っ
て
い
る
。

■
一
度
補
助
金
が
交
付
さ
れ
る
と
、
必
要
性

や
効
果
の
検
証
な
く
給
付
が
継
続
さ
れ
る
。

■
補
助
金
受
給
団
体
の
依
存
度
が
高
ま
り
、

自
立
性
を
阻
害
す
る
。
な
ど
で
す
。

そ
れ
は
頼
も
し
い

限
り
だ
！

あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
す
！

引
き
続
き
、
予
め
終
期
を
定
め
る

サ
ン
セ
ッ
ト
方
式
、
第
三
者
に
よ

る
外
部
評
価
の
導
入
に
つ
い
て
も

議
論
を
深
め
て
ま
い
り
ま
す
！

は
い
。

空
港
問
題
と
行
財
政
改
革
は
私
の
ラ

イ
フ
ワ
ー
ク
で
す
！

今
回
は
、
以
前
か
ら
政
策
提
案
し
て

い
た
「
補
助
金
の
ゼ
ロ
ベ
ー
ス
見
直

し
」
に
つ
い
て
論
陣
を
張
り
ま
し
た
！

え
え
え
、
そ
ん
な
に
？
？

え
ら
い
金
額
だ
な
ぁ
！

しんごがゆくしんごがゆく
？

常総市復興支援
成田を明るく盛り上げていきましょう！

？
今
年
度
予
算
で

約
48
億
円
で
す
。

同
規
模
自
治
体
と
比
べ
て
も

圧
倒
的
に
多
い
で
す
。

は
い
。

担
当
職
員
か
ら
も
「
団
体
の
顔
が

見
え
る
だ
け
に
、
一
度
補
助
を

開
始
す
る
と
止
め
る
こ
と
は
難
し

い
。
」
と
困
惑
し
て
い
る
声
が
届

い
て
き
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い
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。

な
る
ほ
ど
！

そ
う
や
っ
て

ど
ん
ど
ん

既
得
権
化
し
て

い
っ
ち
ゃ
う

わ
け
だ
！

確
か
に
成
田
市
は
各
種
団
体
や

お
祭
り
、
イ
ベ
ン
ト
に
補
助
金
を
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し
て
い
る
よ
う
だ
け
ど
、
額
は

ど
の
ぐ
ら
い
な
ん
だ
い
？

団
体
と
か
に
出
し
て
い
る

市
か
ら
の
補
助
金
を
白
紙
に
し

て
見
直
す
っ
て
こ
と
か
い
？

し
ん
ご
ち
ゃ
ん
。

今
回
は
行
財
政
改
革
に
つ
い
て

質
問
し
た
ん
だ
っ
て
！
？

ご
心
配
あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
す
！

反
発
が
な
か
っ
た
わ
け
で
は
あ
り
ま

せ
ん
が
、
私
は
、
一
部
の
団
体
や
組

織
か
ら
支
援
を
受
け
て
政
治
家
を
し

て
い
る
わ
け
で
は
あ
り
ま
せ
ん
。

だ
か
ら
こ
そ
、
こ
れ
か
ら
も
成
田
市

全
体
に
と
っ
て
必
要
な
政
策
を
ど
ん

ど
ん
創
っ
て
い
き
た
い
と
思
っ
て
い

ま
す
！

同
じ
よ
う
な
事
業
で
あ
れ
ば
統
合
し

た
り
、
目
的
を
達
成
し
て
い
る
も
の

へ
の
補
助
金
を
廃
止
し
た
り
と
、

税
金
の
使
途
の
整
理
・
明
確
化
と

い
っ
た
政
策
だ
ね
！

す
ご
い
ね
！…

だ
け
ど
、
そ
ん
な
質
問
を
し
ゃ
っ
て

大
丈
夫
な
の
？

は
い
。

そ
う
い
っ
た
一
面
も
確
か
に
あ

り
ま
す
ね
。
限
り
あ
る
予
算
で

す
か
ら
。
「
補
助
金
ゼ
ロ
ベ
ー

ス
化
」
は
、
一
旦
、
す
べ
て
の

補
助
金
を
な
か
っ
た
も
の
と
捉

え
て
、
改
め
て
現
在
の
市
の
方

針
に
必
要
な
事
業
に
つ
い
て
の

み
補
助
金
を
交
付
す
る
、
と

い
っ
た
形
で
考
え
て
い
ま
す
。

既
存
団
体
へ
の
補
助
金
が
あ
る

か
ら
、
新
し
い
政
策
へ
補
助
す

る
予
算
を
作
れ
な
い
ん
だ
ね
！
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成田市の屋台骨を支える成田国際空港会社の

2016 年 3 月期中間決算は営業収益・運用実績と

もに過去最高を記録しましたが、アジア主要空港

の空港機能強化策は目覚ましいものがあります。

たとえば滑走路 3 本を要する仁川空港は 2018 年

に第 2 ターミナルを開業、上海・浦東国際空港は

第 5 滑走路の建設に踏み出すとしています。さら

に、世界第 2 位の規模を持つ北京首都空港に続き、

2019 年には北京大興国際空港（将来的に滑走路

７本）をオープンさせる予定です。

成田空港は今年度上半期の訪日客が大幅に増加し

た一方で、トランジット客は減少するなど、すで

にこうしたアジア主要空港の脅威にさらされてい

ます。成田空港機能強化の議論にはスピード感を

持っていくことが必要です。成田市が足枷になる

ことのないよう、成田空港の機能強化を全力で後

押しすべきだと論陣を張りました。

11 月 27 日に政府の国家戦略特別区域諮問会議が

開かれ、成田市への医学部新設が認められました。

医学部新設の総額は医学部キャンパスが 160億円、

附属病院が 500 億円と想定され、そのうち成田市

は最大で 133 億円を補助したい意向を示していま

す。そこで医学部の新設が、県内医師不足にも大

きく寄与することから、一足先に医学部が新設さ

れる東北薬科大学医学部に宮城県が 30 億円を補

助していることを一基準に、千葉県にも適正な補

助金を得ることで一円でも市の支出を抑える努力

をすべきと提言しました。（キャンパス設置費な

どで８０億円を成田市と県が支出する予定）

また、医学部新設に伴い地域医療に従事すること

を条件に学費を免除する県奨学金制度の拡充を要

望することを求めると同時に、成田市の地域医療

を守るための施策として、市独自の奨学金制度創

設を提案しました。

赤坂センター地区はニュータウンの中心に位置していま

すが開発が進んでおらず、さらに文化施設である中央公

民館は建設から 36 年、図書館も 31 年と老朽化し、建て

替えも含めた検討が必要な時期に来ています。こうした

なか市は赤坂センタービル跡地約 1ha を取得、当面は赤

坂保育園を整備するとともに、ニュータウン内の公立保

育園の大規模改修を平成 25 年度から順次行っています。

そして今年度までにはさらに、赤坂センタービル跡地の

隣接地約 1ha についても購入する予定です。

そこで、この 2ha の今後の活用については、しっかりと

住民アンケートによって意見募集を行うことを提案し、

新年度から実施されることになりました。

わたしは、赤坂センター地区の 2ha だけを整備するため

の計画にするのではなく、保健福祉館、赤坂公園、図書

館、公民館を含めて一体的にゾーニングした、家族が訪

れやすく過ごしやすい便利な文化施設にするべきである

と考えています。

昨年 11 月 19 日、市内で生まれたばかりの赤ちゃんの遺

体が発見されるという痛ましい事件が発生しました。以

前、熊本市慈恵病院に設置されている「赤ちゃんポスト」

を視察したときに担当者が、「使ってほしくないけど現

実がある。ポストは広がる必要はない。ここだけで十分。

本来ならないほうがいいのだから」と話されていたこと

を思い出しました。その言葉からは、親が悪いといった

議論よりも前に、目の前の命を救うべきであり、何より

も優先されるべきは子どもの命である、という強い使命

感が感じられました。

どうすれば命を救えるか。歪んだ意識を変えることがで

きるのか。そして、行政としてできることには何がある

のか。ことあるごとに、自身に問いかけています。

いずれにしても、望まぬ妊娠などや、育てられない環境

にある方はぜひ児童相談所にご相談いただきたいと思い

ます。そうした子ども・家庭のために児童相談所はあり

ます。わたしとしても機会を捉えて周知・相談体制の強

化を訴えていくことで活動に変えてまいります。

■成田空港の機能強化策は待ったなし！　　
（雨宮一般質問から）

■赤坂センター地区（ボンベルタ周辺地区）の
これからの展望　（雨宮一般質問から）

■成田市に医学部の新設決まる。
気になる成田市の支出額は！？（雨宮一般質問から）

■どうすれば、目の前の命を救えるのか。

■■■■■■

■■■■■■■■■

■■■

■■■■■

赤ちゃんポスト
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